

活動報告

7/4 とちぎYMCA ボランティア訪問



竹を切りチップを敷き詰める作業



できあがった散歩道

とちぎYMCAボランティアのグループワークに参加させていただきました。メンバーはアメリカからきた15歳前後の高校生とのことで、皆スラっと身長が高く日本人との体格差に驚かされました(ﾟдﾟ)!!

今回は南小来川の T・S さん宅の裏にある林に、竹とウッドチップを使い散歩道を作る、という作業を行いました。片言の英語と日本語を交えながら楽しくコミュニケーションを取り作業を進めることができました!



とちぎ YMCA ボランティアの皆さんと

8/22 協力隊サロン in 塩谷町



研修に参加した県内の協力隊や行政職員の皆さん

県内の協力隊が集結し研修と交流を行う『協力隊サロン』に参加しました。今回は塩谷町が研修場所ということで、塩谷町で活躍する協力隊員 4 名による活動報告会の他、廃校の活用方法やアイデアについて議論する時間がありました。4 時間ほどの研修でしたが非常に内容が濃く、グループワークなどでは普段の活動への悩みなどを打ち明けあったり、アドバイスをもらったりと今後の活動への励みになりました!



小来川のみらいをテラス会の皆さん



模擬店準備の様子

8/14 納涼盆踊り

今年の盆踊りは、自治会協議会青年部組織である『小来川のみらいをテラス会』によるプラスワン事業として飲食店やくじ・射的など沢山の模擬店をご用意しました! 私は飲食ブースでポップコーンやフランクなどを販売する係と、昨年に引き続きプロジェクターで番号を映す係を担当させていただきました!

当日は遠雷が鳴り、いつ雨が降るかヒヤヒヤしていましたが、奇跡的に雨は降らず予定通り開催され、来場者は実に 500 名を超える大盛況となりました!

来年の盆踊りも楽しみにしていま〜す!



雨の中賑わいを見せるてしごと市

下駄作りの実演をする F さん

9/29 日光てしごと市

細かな彫刻を施す O さん

日光彫り普及活動を担当する地域おこし協力隊の村館さんが中心となり開催した【日光てしごと市】にスタッフとして参加しました。

田母沢御用邸通りで行われた【てしごと市】は、日光市内で活躍する日光彫師さんをはじめ『てしごと』を生業や趣味とする方々を集め、その仕事ぶりや作品を展示し、改めて『てしごと』の素晴らしさに触れてもらおうというイベントでした。小来川からは F さん、O さんのお二人が出店していらっしゃいました。お二人とも素晴らしい作品を作っていらっしゃって、小来川の住民として、とても誇らしい気持ちになりました!